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Protokoll HV KSV-Tennis-Sparte 

03.03.2016 

Beginn: 20:00Uhr Ende: 21:45Uhr 

Sportlerheim Ossenpadd Kummerfeld 

 

 

 

1. Begrüßung 
Ingo begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung fristgerecht 

zugestellt wurde. Die Versammlung ist beschlussfähig. Erweiterungen der 

Tagesordnung  liegen schriftlich  nicht vor und werden in der Versammlung nicht  

beantragt. 

Begrüßung der Gäste: Wolfgang Ständer, Vorsitzender des Kummerfelder SV und        

Hannsjürgen Bohland, Mitglied im Hauptvorstand, Benjamin Böge EDV.  

    

Insgesamt sind 16 Mitglieder und Gäste anwesend. 

 

2. Genehmigung des Protokolls vom 26.02.2015 
Zum Protokoll der letztjährigen Sitzung gibt es keine Anmerkungen. Es wird in der 

vorliegenden Form bewilligt 

Abstimmungsergebnis: einstimmig 

 

3. Berichte der Spartenleitung 
 

3.1. Vorsitzender – Ingo Kienbaum 

Ingo bedankt sich für die gute Zusammenarbeit bei den Vorstandskollegen und bei der 

Gemeinde sowie dem Hauptvereinsvorstand. Die gute Unterstützung erlaubte eine rei-

bungsfreie und harmonische Leitung der Sparte. 

Erfreulich ist die Tatsache, dass der Abwärtstrend beim Mitgliederbestand gestoppt 

werden konnte. Ab sofort sind sechs Herren vom TSV Prisdorf , Bezirksklasse,  

Spartenmitglieder. 

Seit langer Zeit haben wir wieder zwei Jugendliche in der Sparte. 

Die Zusammenarbeit mit der OGTS hat sich eingespielt, zur Zeit werden im Durch-

schnitt 12 Kinder von uns tennissportlich betreut. Dank auch hier an die Helfer. 

Zum Saisonabschluss haben wir eine Eltern-Kind  Veranstaltung mit sehr großer Re-

sonanz durchgeführt. 

Der Ganzjahresplatz wurde gut angenommen. Auf dem Vorfeld von Platz 5 fand 

Im Bereich des neuen Unterstandes wurde zum Jahresende ein von Petra und Axel 

hervorragend organisiertes Glühweinfest gefeiert. 

Unsere Außenzaunanlage ist marode. Bei der Gemeinde wird ein Antrag auf Bezu-

schussung einer Teilerneuerung des Zaunes beantragt.   

  

3.2. Bericht der Kassenwartin - Brigitte Meyer 

Im Jahr 2015 haben wir einen Gewinn von € 1.791 erwirtschaftet. 

Wir hatten weniger Ausgaben als im Vorjahr, weil (bis auf eine Kleinigkeit) keine 

Kosten für Platz 5 mehr anfielen und weilwir auch nicht wie in 2014 den BGM-Pokal 

auszurichten hatten. Für den Spiel- und Turnierbetrieb haben wir nur insgesamt € 320 
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ausgegeben. Die Kosten für den Wetterunterstand an Platz 5 betrugen unter Berück-
sichtigung einer Spende von € 400 durch Fa. Ravo € 1990,. 

Auf der Einnahmenseite haben wir vom Hauptverein für 2015 eine Sonderzuwendung 

von € 3000 erhalten, das sind € 1000 mehr als in den Vorjahren. Außerdem hat uns 

der Schulverein der Bilsbekschule € 216 für das Schultennis gezahlt. Da hat sich die 

Truppe um James verdient gemacht. 

Die Mitgliederbeiträge  blieben fast stabil, sie sind mit € 4.057 um € 42 höher als im 

Vorjahr. Die eingenommenen Gastspielgebühren stiegen um € 50 auf € 110 . 

Von  12 Mitgliedern wurden 29 Arbeitssunden geleistet. Es wurden € 30 ausgezahlt, 

die aber an professionelle Gärtner durchgereicht wurden.   

 

3.3. Bericht des Sportwartes 

 

An den Medenspielen im vergangenen Jahr hat die Herren 50-Mannschaft teilgenom-

men. 

Die Damen 50-Mannschaft hat sich an den Hobby-Freizeitspielen des Tennisverbandes 

West beteiligt.  

Unser traditionelles Schleifchenturnier zur Saisoneröffnung fand am 16. April mit gu-

tem Anklang statt. 

Bürgermeisterpokal beim TuS Appen: 

Am 22. August fand auf der Anlage des TuS Appen der Bürgermeisterpokal  mit dem 

TC Prisdorf  und uns statt. 

Wie immer eine nette Veranstaltung 

Ergebnis: 

o 1. Platz: Prisdorf  

o 2. Platz: Appen 

o 3. Platz: Kummerfeld 

Beachtennis:  
Ein gelungenes Event , organisiert durch 2.Herrenmannschaft. 

 
 

4. Bericht der Kassenprüfer  
Die Kassenprüfer,  Monika Reikat und Charlotte Behrendt,  haben die Kasse ge-

prüft.  

 

5. Entlastung des Vorstandes 
            Monika Reikat stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 

            Abstimmungsergebnis:  einstimmig. 

 

6.  Neuwahlen 
 

6.1. Stellv.Vorsitzender – Vorschlag: Rolf Uhl (2 Jahre) 

 

     Abstimmungsergebnis:     einstimmig,  

     Rolf Uhl nimmt die Wahl an. 

 

6.2 Sportwart – Vorschlag: Heiner Gers-Barlag (2 Jahre) 

               Abstimmungsergebnis:    einstimmig, 

                 Heiner Gers-Barlag nimmt die Wahl an. 
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6.3 Kassenprüfer/in –  Vorschlag: Charlotte Behrendt (2 Jahre) 

  Abstimmungsergebnis: einstimmig 

  Charlotte Behrendt nimmt die Wahl an. 

 

 

 Der Vorstand setzt sich nunmehr zusammen: 

1.   Vorsitzender Ingo Kienbaum 

2.   2. Vorsitzender Rolf Uhl 

3.   Kassenwartin Brigitte Meyer 

4.   Sportwart               Heiner Gers-Barlag 

5.   Kassenprüfer Charlotte Behrendt 

  Monika Reikat 

 

8.   Verschiedenes 
 

Die  Homepage soll überarbeitet werden, hierzu hat Benni Böge erste Erklärungen 

vorgetragen. 

Kostenzusage und weitere Begleitung erfolgt durch den Hauptvorstand. 

 
Ingo stellt fest, dass es keine weiteren Fragen oder Anregungen gibt und schließt die Ver-

sammlung um 21:30Uhr. 

 

 

 

 

1. Vorsitzender 

Ingo Kienbaum 


